

Le président Daniel Ortega souligne la force de Cuba



Managua, 16 août (RHC) Le président du Nicaragua, Daniel Ortega, a souligné la force du peuple cubain face à l'incendie de grande ampleur survenu dans la base de supertankers de la province de Matanzas qui a endeuillé plusieurs familles.

Lors de la cérémonie organisée lundi, à l'occasion du 42e anniversaire de la fondation de la Force navale de l'armée nicaraguayenne, le chef de l'État a réaffirmé l'amour et la solidarité de son pays pour la nation caribéenne.

"Comme toujours, tout notre amour et toute notre solidarité avec le peuple cubain face à cet incendie auquel il a fait face et maîtrisé", a déclaré Ortega aux hauts responsables de l'armée, aux membres de la marine et au corps diplomatique accrédité dans la nation centraméricaine.

Il a également souligné que cet incendie avait été maîtrisé par "la force, la conscience et l'esprit du peuple héroïque de José Martí, Fidel Castro, Raúl Castro et Miguel Diaz-Canel. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/296700-le-president-daniel-ortega-souligne-la-force-de-cuba>



Radio Habana Cuba